



Le blaireau

On trouve des blaireaux presque partout en Europe. Le blaireau vit dans les bois, les terres cultivées et en plaine.

Il est nocturne : il vit la nuit et passe ses journées à dormir sous terre.

Le blaireau a un corps allongé (un mètre de long) et des pattes courtes. Son museau est long et rayé de noir. Sa queue est toute petite. Il a une fourrure épaisse avec de longs poils durs. Ses grosses pattes lui servent à trouver de la nourriture et à creuser des terriers. Il pèse jusqu'à 20 kg.

Le blaireau est très propre. Il ne mange jamais à l'intérieur de son terrier. Il fait ses besoins dans des trous qu'il creuse près de l'entrée de sa maison.



Reproduction

La blairelle met au monde de deux à six petits aveugles qui n'ouvrent les yeux qu'au bout de trois à quatre semaines. On les appelle les blaireautins.

Alimentation

Le blaireau est omnivore : il se nourrit de vers, d'insectes, de petits animaux, de fruits et de céréales. Son museau pointu lui sert à chercher sa nourriture.

